

6 de julio de 1975

Burgos acoge el primer macrofestival de música Rock de España

Burgos.- Más de cuatro mil personas, en su mayoría procedentes de otras ciudades, han asistido desde medio-día de ayer en la plaza de toros de Burgos a las Primeras 15 horas de Música Pop Ciudad de Burgos, primer macrofestival de rock que se celebra en España en el que han actuado 17 grupos y solistas. Esta iniciativa ha sido promovida por José Luis Fernández de Córdoba y apoyada por el Ayuntamiento de Burgos que incluyó el festival en el programa de las fiestas de San Pedro. El primero en ac-

tuar fue Hilario Camacho quien debido a los graves fallecimientos de sonido abandonó el escenario a

A Burgos le ha cambiado la cara

La ciudad a la que se ha su-
puesto es Wight*, y lo temen-
mos porque es un ter-
reno de la más alta
secreto. Lo que ocurre es que aquí en
el lugar de Atlántico tenemos
que pensar que la gente que
quiere es la gente del Geden-
Gesamt. Y que en lugar de un
lugar de la costa, que es donde
se estila en Wight*, tenemos
una plaza de toros. Y que
desde allí se dirigen a las
cañerías de la Expon-
y que en lugar de una clu-
bación, que es lo que
no se incluye todo este "Piso
de Wight", es el estadio "Piso
de Wight".

Quizás sea que Burgo se esté "europeizando". O, como a gusto dirán muchos, "ensueñando". Nos ha venido una ola. Pero no es que no sea buena. Y lo menos que se le puede pedir a una ola es que sea buena. La que viene es de Wight, de Montevideo y Liverpool, porque es nueva la, inventarla los yuppies.

bell, Falcons,
Tartessos, Blo-
que, Eva Rock,
Companya
Eléctrica Dhar-
ma, Gualberto,
Burning, Grana-
da, la Orquesta
Mirasol,
Eduardo Bort,



BURGOS: QUINCE HORAS DE "ROCK" DESDE UN TENDIDO DE SOL



GRAN FESTIVAL DE «ROCK» EN BURGOS

Ahora que necesariamente han cesado un poco las actuaciones de los grandes grupos (época extranjera), los nacionales vuelven a la carga. Ya se anuncian para el verano grandes festivales de rockas como en el de Canet de Mar para el próximo 26 de julio y el de Burgoa que se celebra el pasado dia 5. Parece que el público no ha perdido su apetito y ya tiene confianza en la magia de la juventud de este festival a la hora de hacerse cargo de su organización. Por la parte de temas europeos han desfilado todos los grupos españoles más significativos. A lo largo de todo el año, artistas como Eduardo Beristáin, Querubí, Triana, Gomea, Hilario Camacho, Pau Riba, Olga Mirasol, Störtebeker, etc.

Iceberg, Storm y Triana. La entrega de un premio al

Ayuntamiento por la Agrupación Sindical de Artistas de Circo, Variedades y Folklore provocó una fuerte pitada del público. Ello impidió que a continuación el concejal de festejos del Ayuntamiento burgalés recibiera otro premio de la crítica. El periódico de la cadena del Movimiento, *La Voz de Castilla* recibió ayer a los rockeros foráneos con un contundente artículo en portada titulado: *La invasión de la cochambre. A Burgos le ha cambiado la cara; ahora tiene legañas*, que provocó la indignación de los muchos jóvenes llegados de otras provincias.